

令和2年9月23日

PTA 会員各位

立花中学校 PTA

会長 江口 義光

本校オリジナルマフラータオル作成並びにタオルデザインの 一部（イラスト）公募のご案内（お願い）

平素は本校 PTA 活動へのご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は第2波の状況下であり、1日の新規感染者数は減少しているものの、避けては通れないほどの身近なものとなっており、今後インフルエンザの流行時期を迎えることから、感染防止対策等、引き続き警戒が必要な状況です。

皆様ご承知の通り、本校におきましても、修学旅行、宿泊学習、トライアルウィークといった学校行事の変更開催並びに中止、尼崎市の一律判断やリスク回避の観点によりやむを得ない状況でありましたが、子どもたちのためにできる限り開催したいという強い思いによる学校側の事前準備・調整への対応には、PTA 執行部並びに保護者としても敬意を表す次第です。

PTA 活動におきましても、立花地区をはじめ尼崎市 PTA 連合等、活動自粛となっており、今後予定されている各種イベントは中止をせざるを得ない状況です。

今後の対応につきましては、執行部内でミーティング並びに学校側と協議の上進めているところですが、全校生徒並びに保護者出席が伴う大きな行事として、本校体育大会が10月23日（金）に開催予定となっております。

体育大会ですが、例年熱中症対策ということで、PTA より飲み物（ペットボトル1本）を出しておりますが、今年度につきましては学校側より、感染防止の観点から飲食物等の受け渡しはできるだけ避けたい意向と、感染状況によっては開催できないこともありうることから、何か思い出に残るものをとという要望があり、そこで協議の結果、本校オリジナルタオルを作成して、配布することとしました。正式には本校理事会の承認を得てとなりますことと、当初の予算では組んでおりませんが、活動自粛に伴います事業費予算等から補填できる範囲で作成したいと考えておりますので、保護者の皆様におかれましては、ご理解の程、どうぞよろしくお願い致します。

更にもう1点お願いがございまして、今回作成に当たりまして、タオルのデザインの一部となりますイラストを全校生徒に公募させていただくことになりました。中間考査を直前に控える貴重な時期でありますことは重々理解しておりますが、子供たちの記念になるものをとということで、大変急ではございますが、イラスト案がございましたら、別紙公募用紙により、9月30日（水）までに、担任の先生を通じて、PTA 執行部にご応募くださいますようお願い致します。

お子様の貴重なイラスト案を、心よりお待ち申し上げます。

（なお、イラスト案の応募が無かった場合には、執行部で調整の上作成予定です。）